

## Kinder-Leichtathletik

Klaus Bornmann trainiert seit Jahren überaus erfolgreich die ESV-Leichtathleten im Jugend- und Juniorenbereich, er hat immer wieder große Sportler auf den Weg gebracht, wie z.B. Florian Orth. Um auch interessierten und begabten Kindern einen Einstieg in die olympische Kernsportart Leichtathletik zu geben, haben wir uns entschlossen Kindern im Alter von sechs bis zehn Jahren eine Trainingsstunde wöchentlich anzubieten. Mittwochs von 16.30 Uhr bis 17.30 Uhr trainieren wir seit April mit knapp 30 Kindern in der Turnhalle am Stadion. Die Jungs und Mädels sind mit großem Eifer dabei. Einige sind erkennbar so begabt, dass sie sicherlich später von Klaus Bornmann in die Welt der Wettkampf-Leichtathletik geführt werden können.

Annechristel Knauf und Renate Spanknebel